

227 maestros de Religión dependen del Gobierno

El sindicato CSIF se concentra ante la Subdelegación para exigir las transferencias a la Junta

LA VOZ

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios, CSIF Almería, se ha concentrado ante la Subdelegación del Gobierno para denunciar la situación insostenible que padecen los 227 maestros y maestras de Religión en la provincia, en total, más

de dos millares en toda la comunidad autónoma.

En esta línea, el sindicato recuerda que cuando se produjeron las transferencias educativas desde el Gobierno central a la Administración autonómica, hace ya casi 40 años, se transfirió a todo el personal de Educación excepto a los maestros de Religión. "Esta situación

absolutamente irregular, como el propio Gobierno la ha calificado en más de una ocasión, sigue arrastrándose después de varias décadas, y la siguen sufriendo estos profesionales de la educación andaluza que trabajan en centros de la Consejería de Educación, pero dependen del Ministerio de Educación", explica Fran-

cisco Romero, presidente provincial del Comité de Empresa y coordinador autonómico de CSIF Educación Religión.

"Esta circunstancia produce situaciones surrealistas como que los directores de los colegios de Infantil y Primaria en los que presta servicio este personal pertenecen a una Administra-

ción distinta, con distinta normativa, derechos y obligaciones", denuncia.

Añaden que "los maestros y maestras de Religión no tienen los mismos permisos y licencias que sus compañeros y compañeras de Secundaria, que si fueron transferidos a la comunidad autónoma junto con el resto del personal educativo".

"Esta situación absolutamente irregular sigue arrastrándose después de varias décadas"

Destinan 1,5 millones a servicios de orientación laboral

FAAM, Noesso, Asoal, El Saliente y ayuntamientos de Adra, Fiñana, Níjar, Pulpí y Serón, beneficiarios

LA VOZ

El delegado territorial de Empleo, Formación, Trabajo Autónomo, Transformación Económica, Industria, Conocimiento y Universidades, Emilio Ortiz López, ha visitado la unidad Andalucía Orienta que gestionará durante los próximos 14 meses en la capital almeriense la Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad (FAAM), junto a su presidente, Valentín Sola Caparrós.

Según ha explicado Emilio Ortiz, "se trata de una de las 13 unidades que se ponen en marcha en Almería en el marco de la última convocatoria de ayudas para que entidades colaboradoras, como asociaciones y ayuntamientos, presten el servicio de orientación laboral y acompañamiento a la inserción".

9 entidades En esta convocatoria, la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo de la Junta de Andalucía ha aprobado 1.547.447 euros en ayudas para que 9 entidades de la provincia puedan realizar esta labor mediante la contratación de 37 personas (33 técnicos de orientación y 4 apoyos administrativos) que realizarán un mínimo de 36.675 horas de atención.

La red Andalucía Orienta de Almería se completa con el personal propio de orientación del Servicio Andaluz de Empleo (SAE), 32 efectivos que atienden a las personas demandantes de empleo en las 13 oficinas SAE, y con las unidades que gestionarán entidades que trabajarán en todo el territorio andaluz, cuyas resoluciones de ayudas se publicarán en los próximos días. "Estamos trabajando para asignar la totalidad del presupuesto y cubrir todos los puestos de técnicos previstos lo antes posible, dando así una cobertura completa a toda la provincia", ha asegurado Emilio Ortiz.

Desde la Junta se destaca que a los 37 profesionales que trabajarán en FAAM, Noesso, El Saliente, Asoal y los ayuntamientos de Adra, Fiñana, Níjar, Pulpí y Serón, se suman los 32 que atienden desde las oficinas del SAE.

La red Andalucía Orienta de Almería se completa con el personal propio de orientación del Servicio de Empleo

"Apostamos por la eficiencia de los recursos públicos que ya tenemos y evitamos duplicidades"

Almería

Capital Mundial del Tomate

2022

Sábado 19 de marzo | 10.30h. | Paseo de Almería

¡Ven a pasarlo genial!

La Voz de Almería, Cadena SER, Agricultura 2000 y LaVozdeAlmeria.com organizan con responsabilidad un **EVENTO SOLIDARIO**, con actividades a beneficio de las asociaciones ANDA y ALTEA, para dar a conocer y poner en valor nuestro producto estrella



Empleo concede ayudas a nueve entidades para que presten orientación laboral

● FAAM es una de las beneficiarias junto a Noesso, El Saliente, Asoal y cinco ayuntamientos

Redacción

El delegado territorial de Empleo, Emilio Ortiz López, ha visitado la unidad Andalucía Orienta que gestionará durante los próximos 14 meses en la capital almeriense la Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad (FAAM), junto a su presidente, Valentín Sola Caparrós.

Según ha explicado Emilio Ortiz, "se trata de una de las 13 unidades que se ponen en marcha en Almería en el marco de la última convocatoria de ayudas para que entidades colaboradoras, como asociaciones y ayuntamientos, presten el servicio de orientación laboral y acompañamiento a la inserción". En esta convocatoria, la Consejería de Empleo ha aprobado 1.547.447 euros en ayudas para que nueve entidades de la provincia puedan realizar esta labor mediante la contratación de 37 personas (33 técnicos de orientación y 4 apoyos administrativos) que realizarán un mínimo de 36.675 horas de atención.

La red Andalucía Orienta de Almería se completa con el personal propio de orientación del Servicio Andaluz de Empleo (SAE), 32 efectivos que atienden a las personas demandantes de empleo en las



Emilio Ortiz visita la sede de FAAM junto a su presidente Valentín Sola.

Asesoramiento en el proceso de búsqueda de empleo con itinerarios personalizados

13 oficinas SAE, y con las unidades que gestionarán entidades que trabajan en todo el territorio andaluz, cuyas resoluciones de ayudas se publicarán en los próximos días. "Estamos trabajando para asignar la totalidad del presupuesto y cubrir todos los puestos de técnicos previstos lo antes posible, dando así una cobertura completa a toda la provincia", ha asegurado Emilio Ortiz.

Así, a los 37 profesionales que trabajarán en FAAM, Noesso, El Saliente, Asoal y los ayuntamientos de Adra, Fiñana, Níjar, Pulpí y

Serón, se suman los 32 que atienden desde las oficinas del SAE.

La FAAM cuenta en esta convocatoria con una ayuda de 277.786 euros para mantener en funcionamiento hasta el 15 de mayo de 2023 dos unidades en Almería capital y en Vera, en las que prestan atención a personas con discapacidad un total de 5 profesionales de orientación y acompañamiento a la inserción. La entidad, que tiene el objetivo de dar 5.309 horas de atención, ha contratado también a una persona como apoyo administrativo a estas unidades. El presidente de FAAM, Valentín Sola, ha puesto en valor que la Junta de Andalucía de continuidad a estos programas que dan respuesta a las demandas de las personas con discapacidad, las cuales siguen teniendo especial dificultad en el acceso al mercado laboral.

EN BREVE

Concentración el día 30 de enfermeras para exigir soluciones al SAS

SATSE. Enfermeras, enfermeros y fisioterapeutas se concentrarán el 30 de marzo, frente a la sede de los servicios centrales del SAS, para exigir soluciones que acaben con el grave deterioro y precariedad que sufren los hospitales, centros de salud y otros centros sanitarios y sociosanitarios de Almería, así como unas condiciones laborales dignas que les permitan realizar su labor asistencial y de cuidados con todas las garantías para los pacientes y la ciudadanía. Indican que pese a lo comprometido en lo peor de la crisis sanitaria de la COVID-19, el SAS no ha incrementado adecuada y suficientemente su presupuesto, ni tampoco los recursos y medios necesarios, para prestar una atención y cuidados con calidad y seguridad.

Los hábitos saludables previenen el 80% de las cardiopatías

SALUD PÚBLICA. Salud ha celebrado el Día Europeo de la Prevención del Riesgo Cardiovascular recordando que cerca del 80% de estas enfermedades se pueden prevenir con hábitos saludables. La Dirección General de Salud Pública y Ordenación Farmacéutica realiza actuaciones en áreas prioritarias en salud cardiovascular para garantizar la implementación del Plan Integral de Atención a las Cardiopatías en Andalucía. Las enfermedades cardiovasculares son la primera causa de muerte en España. Los principales factores de riesgo son el exceso de colesterol, la hipertensión arterial, la diabetes, la obesidad, el tabaquismo y el sedentarismo, entre otros.

Talleres con estrategias y claves para las oposiciones de maestros

Redacción

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios, CSIF Almería, organizó el sábado una jornada extraordinaria para la presentación de solicitudes de las oposiciones para el Cuerpo de Maestros de Andalucía de todas sus especialidades, donde se dieron cita decenas de aspirantes para completar este proceso de inscripción. De esta manera, los docentes pudieron recibir asesoramiento directo de los delegados y delegadas del Sector de Educación de la central sindical.

El sindicato también ha puesto en marcha para el próximo domingo, 3 de abril, el horario de mañana y tarde una 'Jornada para Opositores que consistirá en diversos talleres y ponencias, de la mano de los mejores profesionales de las distintas especialidades del Cuerpo de Maestros. La acción formativa contará con los preparadores más prestigiosos y experimentados para abordar los distintos aspectos de la fase de oposición, la presentación de tips y estrategias para concurrir al proceso selectivo con todas las garantías, que también incluirá espacios con expertos en comunicación y psicología. Por último, en esta iniciativa también tendrán la oportunidad de realizar consultas personalizadas. La jornada, de carácter presencial, que se celebrará en el Gran Hotel Almería, cuenta con 80 plazas que se cubrirán por orden de inscripción.

CSIF exige al gobierno transferencia inmediata de los 227 maestros de Religión a la Junta

El sindicato lleva a cabo una concentración reivindicativa frente a la Subdelegación en Almería

M. J. U. SEVILLA

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios, CSIF Almería, se concentra para exigir las transferencias inmediatas de los maestros de Religión a la Junta de Andalucía. La movilización se llevó a cabo en las ocho provincias de Andalucía frente a las subdelegaciones del gobierno para denunciar la "discriminación" de

más de 2.000 maestros de Religión en centros públicos y pedir al Gobierno de España que resuelva la situación "absolutamente irregular" en la que se encuentran estos docentes. En la provincia de Almería están afectados por esta situación 227 docentes.

Desde el sindicato explican que "esta situación sigue arraigándose después de varias décadas y la siguen sufriendo estos profesionales de la educación andaluza que trabajan en centros de la Consejería de Educación, pero dependen del Ministerio de Educación".

La CSIF esgrime que esta circunstancia produce situaciones



Concentración del sindicato CSIF frente a la Subdelegación del Gobierno.

"surrealistas" como que los directores de los colegios de Infantil y Primaria en los que presta servicio este personal pertenecen a una Administración distinta, con distinta normativa, derechos y obligaciones.

También recuerda que los maestros de Religión no tienen los mismos permisos y licencias que sus compañeros de Secundaria, que sí fueron transferidos a la comunidad autónoma junto con el resto del personal educativo, y tampoco pueden acogerse a reducciones por ser mayores de 55 años, ni se les reconocen sus sexenios por vía administrativa.

"No son considerados personal del centro en algunos planes y programas educativos, así como tampoco les son reconocidas otras tareas o funciones docentes que les serían aplicables como miembros del claustro", sostiene la CSIF.